学校だより

ともに歩もう ともに学ぼう ひとすじの道

発 行 枚方市立山田中学校 平成31年2月1日

校 訓

探求友爱剛健

あっという間に 2月に突入!



今の時期は、インフルエンザの流行がどうしても気になりますね。今のところ、学級閉鎖は山 田中学校ではありませんが、枚方市内の小中学校では3学期に入り多数のクラスで起こっていま す。かかってからではなく、手洗いやうがいをしっかり行うなどの予防が肝心です。2月は、3 年生は受験、1、2年生は校外学習など行事があります。体調を崩してしまっては、自分本来の 力が出なかったり、心から楽しめなかったりもします。体調管理は万全にしましょう。

1月はあっという間に「行って」しまい、今日からは始まる2月は「逃げて」しまうほど早く 月日が過ぎ去ります。今年度も残すところあとわずかとなりました。3年生にとっては、中学校 生活があと少しで終わってしまいます。勉強や部活動、学級活動など一年間のまとめをしていき ましょう。「終わりよければすべてよし」ですね。

百人一首大会

2年生・・・1月28日 1年生・・・1月30日



1,2年生では今年も百人一首大会が行われました。例年感 じていることですが、全体のレベルが非常に高いですね。上の 句の何文字かを聞いただけで手が動いている人が何人もいまし た。大会当日まで、冬休みに時間をかけて覚えたり、国語の授 業で取り組んできた成果が1、2年とも存分に出ていました。







1月25日の卒業テスト最終日に、3年生は私立高校受験の出願を 済ませ、いよいよ私学入試が来週となりました。

専願受験で進路が決まる人、併願受験で3月 の公立受験まで進路が決まらない人といろいろ な立場の人がいますが、試験にむけてしっかり 準備し、最後までがんばりましょう!!

3年生、 がんばれー!



人と防災未来センター(1年生)2月8日



阪神・淡路大震 災から得た貴重な 教訓を世界共有の 財産として後世に 継承し、国内外の地 震災害による被害

軽減に貢献すること、生命の尊さ共生の大切さを世界に発信するために設立。

ピースおおさか(2年生)2月6日



校外学習

平和の首都大阪の実現をめざし、大阪府民・市民の協力のもと、世界平和に貢献することを目的に、大阪における平和の情報発信基地として開館。



2月15日(金)から20日(水)の期間に、枚方市立サンプラザ生涯学習市民センター枚方市民ギャラリー(サンプラザ3号館5階)で、市内公立中学校生徒美術展が開催されます。本校からも多数の作品を出展します。授業で製作した作品や他校の人の作品も見ることができます。興味がある人は、是非とも会場へ行ってください。

1年:創作レタリング・理想の家 2年:木彫写真たて・お弁当作り 3年:アートグラス・理想の部屋 第37回市内公立中学校 生徒美術展 2015年 (1977年) (197



本来、節分とは季節の節目である「立春、立夏、立秋、 立冬の前日」のことをいい、年に4回あります。ところが、 旧暦では春から新しい年が始まったため、立春の前日の節 分は、大晦日に相当する大事な日でした。そこで、立春の 前日の節分が重要視され、節分といえばこの日をさすよう になったようです。

節分と言えば、豆まきや恵方巻を連想する人が多いと思います。今年の恵方は**東北東**なので、恵方巻はこの方角に向かって食べることになりますね。しかし、この他にもい

ろいろな風習があり、知っている人は少ないかもしれませんが「節分の魔除け」の風習もあります。

これは、鬼は、鰯(いわし)の生臭い臭いと、柊(ひいらぎ)の痛いトゲが大の苦手とされ

ています。そこで、鰯の頭を焼いて臭いを強くしたものを柊の枝に刺し、それを玄関先にとりつけて、鬼が入ってこないようにする風習があります。これを「焼嗅(やいかがし)」「鰯柊」「柊鰯」「柊刺し」などと呼びます。地方によっては、豆がらやトベラを添えるところもありますが、昔から臭いの強いもの、トゲのあるもの、音のでるものは魔除けや厄除け効果があるとされているからです。

